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Après le Codeco, l’horeca ne crie pas encore
victoire

Restos et bars pourront accueillir huit personnes à table et fermer à 1h du matin.

Mais leurs représentants éprouvent encore de la frustration et de l’angoisse.

Les restaurants et les cafés bénéficient de nouveaux
assouplissements substantiels de la part du Comité de
concertation de ce vendredi 18 juin 2021. - Photo News.

Par Julien Bosseler (/3279/dpi-authors/julien-bosseler)
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M oins de 20 jours après leur réouverture autorisée en intérieur, les
restaurants et les cafés bénéficient déjà de nouveaux assouplissements
substantiels de la part du Comité de concertation de ce vendredi. A leur grande
joie ? Pas tout à fait… « Oui, la possibilité de fermer à 1h du matin au lieu de
23h30 et le doublement du nombre de personnes autorisées autour de la même
table (8 au lieu de 4, NDLR), ce sont de belles avancées », reconnaît Thierry
Neyens, président de la fédération Horeca Wallonie. « Par contre, nous aurions
voulu obtenir les parois de plexi à l’intérieur – et pas seulement à l’extérieur –
parce qu’elles constituent un moyen d’accueillir plus de monde. Ce serait possible
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avec une bonne ventilation et la garantie qu’o�rent les détecteurs de CO2. Cela
permettrait vraiment pour toute une série d’établissements de garder la tête hors
de l’eau financièrement. »

Plus incisif, Fabian Hermans, administrateur à la fédération Horeca Bruxelles
déplore que « ces assouplissements n’interviendront pas avant le 27 juin, alors
que tout le monde fait la fête à la maison et organise des barbecues à l’extérieur.
Pendant ce temps-là, des zones à forte densité d’établissements horeca, comme la
place Saint-Géry, sont désertes. » Lui aussi estime par ailleurs que ses membres
auraient dû avoir le droit de poser des cloisons en intérieur pour gagner de la
place. « Mais non, la distance de 1,5 m entre tablées reste d’actualité. Comment
voulez-vous renouer avec la rentabilité quand votre capacité est amputée de
50 % et que vos frais continuent à courir ? » Le représentant de l’horeca
bruxellois reconnaît toutefois que certains établissements s’en sortent mieux que
d’autres. « Mais dans les restos et les bars à Bruxelles, ce n’est pas le bonheur
comme à la Côté et dans les Ardennes ». Il s’inquiète en outre pour l’été. « La
capitale sera une ville morte car tout le monde part en vacances ». Il s’agira donc
que les aides publiques soient maintenues.

LIRE AUSSI

Annulation de Tomorrowland: «Attendons la fin de la campagne de
vaccination pour les grands événements», insiste Steven Van Gucht
(https://plus.lesoir.be/379122/article/2021-06-18/annulation-de-
tomorrowland-attendons-la-fin-de-la-campagne-de-vaccination-pour)

« Besoin de montrer notre sourire »

Son homologue wallon, quant à lui, attend de voir tomber les masques, « au
moins en terrasses, puisque de nombreuses villes et communes ne l’imposent
plus. L’horeca authentique, c’est celui qui arbore un sourire à sa clientèle ».
Toutefois, Thierry Neyens se sent reconnaissant : « Nous récoltons les fruits de la
vaccination et des e�orts de la population que nous remercions. » Encore
faudra-t-il voir, s’inquiète-t-il, « quel sera l’impact des vacances sur la pandémie.
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Le Coronapass sera-t-il fiable ? Que se passera-t-il encore d’ici septembre ? Nous
ne voudrions surtout pas devoir revenir en arrière. » Un désir partagé bien au-
delà du cercle de l’horeca…

Bulle à 8 personnes, fermeture de l’Horeca à 1h…: voici les nouvelles mesures
du Comité de concertation (https://plus.lesoir.be/379111/article/2021-06-
18/bulle-8-personnes-fermeture-de-lhoreca-1h-voici-les-nouvelles-mesures-
du-comite)

 
 
 

 
Posté par Le Cynique, dimanche 20 juin 2021, 10:38

Jamais contents ces Horecastes. -Moins de TVA-pas contents et on augmente les prix
malgré tout -prochaine plainte:on ne sait pas embaucher:ce qu'ils ne font quand même
jamais- -prochaine plainte:la caisse enregistreuse ne fonctionne pas bien:MDr ainsi on
fait encore plus de noir -Qu'on les ferme tous! Vive le Mac Do
RÉPONDRE (/COMMENT/REPLY/379200/316402)

Posté par Jean Luc, dimanche 20 juin 2021, 0:57

Et voilà. L'horeca bénéficie d'une baisse de la TVA, qui lui permet, à prix constant, de
meilleurs bénéfices. Mais en plus, voilà que la moitié de ces sagouins augmente ses prix.
Vous savez quoi? Qu'ils aillent se faire mettre chez les Grecs: j'ai pris l'habitude de bien
cuisiner, mes amis aussi, on va faire tout ça à la maison, on mangera bien mieux, et trois
fois moins cher...
RÉPONDRE (/COMMENT/REPLY/379200/316373)

Posté par Dupont Vincienne, dimanche 20 juin 2021, 1:13

Jean-Luc, pareil pour moi, je boycotte surtout en Belgique,où trop de restaurants
se la racontent...j'ai bien mieux mangé à l'étranger, en général.

Posté par massacry olivier, samedi 19 juin 2021, 12:11

Comme par hasard l'Horeca se plaint encore, mais ce représentant de l'Horeca bruxellois
ne dit pas un mot concernant les établissements, nombreux à Bruxelles, qui
n'appliquent ni ne respectent les règles encore en vigueurs.
RÉPONDRE (/COMMENT/REPLY/379200/316199)
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